Битороидальный трансформатор
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Abstract:
The invention provides a means of  increasing  transformer efficiency above 100%.The transformer consists of a single primary coil and two secondary coils.The two secondary coils are set on a secondary core toroid which is designed to be maintained at a lower reluctance than the primary core toroid throughout the transformer’s entire operating range.When the transformer secondary delivers current to a load the subsequent indeced back EMF is not allowed to couple back to the primary due to the higher reluctance flux path.Instead the secondary coil’s induced back EMF follows the path of  least  reluctance into the adjacent secondary coil.

Аннотация:
Изобретение обеспечивает  повышение эффективности трансформатора выше 100%. Трансформатор состоит из одной первичной обмотки и двух вторичных обмоток.Две вторичные обмотки  устанавливаются на вторичном тороидальном сердечнике, который имеет более низкое значение МС, чем МС первичного тороида.Когда по  вторичной обмотке трансформатора протекает  ток нагрузки, обратная ЭДС от его МП не индуцируется на первичной обмотке  из-за более высокого МС первичного тороида.МП  от одной вторичной  катушки  преимущественно идет по пути наименьшего МС  в соседнюю вторичную катушку.

Битороидальный трансформатор

This invention provides an improved transformer efficiency.
BACKGROUND OF THE INVENTION

Conventional high  performance transformer efficiency range is between 91 to 99%.The quality of materials used is one factor which dictates this efficiency percentage,another factor is the mutual coupling coefficient between the primary coil and the secondary coil.

In a conventional transformer,mutual coupling is employed to ensure that all (or virtually all) of the Back EMF induced magnetic flux from the primary reaches the secondary.When the secondary coil delivers current to a load – Back EMF is induced in the secondary and the magnitude of secondary Back EMF flux is directly proportional to the load applied.

Secondary Back EMF flux couples back (mutually) to the primary and when it does it  lowers the impedance of the primary causing more current to flow in the primary coil – thus causing more primary Back EMF to be induced. The load component of primary current increases with secondary load and maintains the transformer core flux at nearly its initial value. This action enables the transformer primary to take power from the source in proportion to the load demand, and to maintain the terminal voltage approximately constant.

At no load on the secondary no current flows and no power  is dissipated but voltages are present at both the primary and secondary terminals. Primary  (current increase) and  power  increase can only occur, and is completely dependent upon secondary Back EMF flux coupling back to the primary.

No secondary load = No secondary Back EMF = No increase in primary power.


Данное изобретение обеспечивает повышение эффективности трансформатора.
Уровень техники

Обычно производительность трансформатора (КПД) находится в диапазоне от 91 до 99%. Качество используемых материалов является одним из факторов, который диктует эту эффективность , еще одним фактором является коэффициент взаимной связи между первичной обмоткой и вторичной обмоткой.

В обычных трансформаторов, взаимная связь используется, чтобы гарантировать, что вся (или почти вся) Обратная ЭДС индукции магнитного потока от первичной обмотки достигает вторичной.Когда во  вторичной катушке протекает ток нагрузки - Обратная ЭДС индуцируется в ней и величина вторичного потока обратной ЭДС прямо пропорциональна нагрузке.

Вторичные Обратная ЭДС потока пары обратно (взаимно) на первичном и когда он делает это снижает сопротивление первичной привело к еще большему ток в первичной обмотке - таким образом, привело к еще большему первичные Обратная ЭДС быть обусловленным.Нагрузки компонентом первичного тока увеличивается с вторичной нагрузки и поддерживает поток сердечника трансформатора почти в его начальное значение. Это действие позволяет первичной обмотке трансформатора захватить власть у источника пропорционально нагрузке спроса, и для поддержания напряжения на клеммах примерно постоянным.

При отсутствии нагрузки на вторичке  нет тока  и никакая мощность не рассеивается, но напряжение подается на обе первичные и вторичные терминалы. Первичная (текущий прирост) и увеличение мощности может произойти только, и полностью зависит от вторичного потока обратной ЭДС связи обратно на основной.

Нет вторичной нагрузки = нет вторичной обратной ЭДС = Никакого увеличения первичной энергии.

SUMMARY OF THE INVENTION
Сущность изобретения
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As mentioned above, conventional transformers employ mutual coupling between the primary and the secondary coil. Conventional transformer design generally consists of the primary coil and one secondary coil.

Как упоминалось выше, обычные трансформаторы используют взаимные связи между первичной и вторичной обмотки. Стандартная конструкция трансформатора обычно состоит из первичной обмотки и одной вторичной обмотки.

The Bi – Transformer design also has one primary coil but it differs from conventional transformers in that it has two secondary coils. The two secondary coils are set on a Toroid shaped core with a reluctance which is maintained at a lower value than the primary core leg throughout the transformer’s entire operating range. This can easily be accomplished by physically increasing the Toroid area or using transformer core material with a higher relative permeability.

Bi - трансформатор  также имеет одну первичную катушку, но он отличается от обычных трансформаторов  тем, что он имеет две вторичных обмотки.Две вторичные катушки устанавливаются на Toroid - образном сердечнике, имеющем большую площадь сечения или выполненного из материала с большей магнитной проницаемостью.

For example:typical transformer iron has a relative permeability of  about  200 or so. Permalloy, which is higher grade material has a relative permeability of around 100,000. If  typical transformer grade iron is employed in the primary coil leg and permalloy in the second, then the Toroid (secondary coils) reluctance will be 500 times less than the primary.

Например: обычное трансформаторное железо имеет относительную проницаемость около 200 или около того. Пермаллой имеет относительную проницаемость около 100.000.Значит,магнитное сопротивление сердечника из пермаллоя под вторичными катушками будет в 500 раз меньше, чем участка из трансформаторного железа под первичной обмоткой.

Reluctance; is the metal’s resistance to the flow of magnetic flux.
Relative Permeability; is a material’s ability to contain and allow the flow of certain magnitudes of magnetic flux. Without saturating.
Saturation; occurs when the material containing the flux becomes full and additional flux cannot be contained and it exits the material.
The higher the value of  relative permeability of the material used – the less reluctance to the flow of magnetic flux it represents to the magnetic circuit.

Магнитное сопротивление (МС); сопротивление металла  магнитному потоку.
Относительная проницаемость -  это способность материала для сдерживания и позволяют поток определенной величины магнитного потока без насыщения.
Насыщенности; возникает при материал, содержащий потока становится полное и дополнительного потока не может содержаться и он выходит из материала.
Чем выше значение относительной проницаемости материала – меньше  МС магнитному потоку.

It is important to note that the reluctance of a magnetic conductor rises with an increase in flux magnitude i.e. more flux = higher reluctance. Magnetic flux always follows the path of least reluctance.
Because the Secondary Coil(s) Back EMF cannot couple back to the Primary all of the current in the Primary Coil is Reactive current (also reffered to as ‘magnetizing current’) and it is returned to the source. Net Power = 0
There is no (or virtually no) Secondary Back EMF magnetically coupling back to the Primary reducing the Primary’s impedance and causing it to draw non reactive current from the source in response to secondary loads.
In simple terms the PRIMARY Power = 0 W (reactive current only – power factor = 0) and the SECONDARY Power = X W because all the Secondary induced Back EMF is trapped within the Secondary Toroid and cannot couple back to the Primary. Ideally there should be virtually NO REAL POWER dissipated in the Primary Coil except for that which is lost due to the Primary’s DC coil resistance.

Важно отметить, что МС магнитопровода возрастает с увеличением м.потока,  т.е. больше м. поток  -  больше МС. Магнитный поток всегда идет по пути наименьшего МС.
Потому что вторичная обмотка (ы) Обратная ЭДС не может пару обратно к первичной всех тока в первичной катушке Реактивный ток (также называют «ток намагничивания"), и она возвращается к источнику. Полезная мощность = 0
НЕ существует  (или практически нет) Вторичный обратной ЭДС магнитной связью назад к первичной снижения сопротивления первичной и заставляя его делать, не реактивный ток от источника, в ответ на вторичном нагрузок.
Говоря простыми словами PRIMARY Мощность = 0 Вт (реактивный ток только - коэффициент мощности = 0) и вторичного электропитания = XW, потому что все Вторичные индуцированная ЭДС Вернуться в ловушке внутри вторичной Toroid и не может пару обратно к первичной. В идеале не должно быть практически никакой реальной власти, рассеиваемая в первичной катушке, за исключением того, что теряется из-за постоянного сопротивления катушки в первичной.

DETAILED DESCRIPTION OF THE INVENTION
Подробное описание изобретения
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Diagram 1 shows a conventional transformer design with a primary coil 2 and a secondary coil 5 which are both set an a ferromagnetic core material 4 and physically and magnetically coupled to one another. When the power supply 1 induces a voltage in the primary coil 2 according to Faraday’s Law of Induction – a Back EMF induced magnetic field 7 is produced in the core material 4 at the same frequency  of the alternating current supplied by the power source 1.

Диаграмма 1 показывает  обычную  конструкцию трансформатора с первичной катушкой 2 и вторичной обмоткой 5, расположенные на ферромагнитном сердечнике 4 и физически и магнитно связаны друг с другом. Когда блок питания 1 индуцирует напряжение в первичной катушке 2 в соответствии с законом электромагнитной индукции Фарадея - Обратная ЭДС, индуцированная магнитным  полем 7, проникает  в материал сердечника 4 на той же частоте переменного тока, подаваемого от источника питания 1.

This alternating magnetic field 7 also induces a voltage in the secondary coil 5 according to Faraday’s Low of Induction. It should be noted that  because there is no load on the secondary coil 5 as shown in Diagram 1 the primary coil 2 is dissipating a minimum amount of power because virtually all of the current flowing in the primary coil 2 is reactive current – stored in the inductor coil and then returned to the power source 1. The only real power dissipated by primary coil 2 is due to its DC resistance.

Это переменное магнитное поле 7 также индуцирует напряжение во вторичной катушке 5 по закону  электромагнитной индукции Фарадея. Следует отметить, что из-за отсутствия нагрузки на вторичной обмотке 5, как показано на диаграмме 1, первичная катушка 2  рассеивает минимальную мощность, потому что практически весь ток в первичной катушке 2 -  реактивный ток - хранится в катушке индуктивности, а затем возвращается к источнику питания 1.Единственная реальная мощность, рассеиваемая первичной катушки 2, из-за его сопротивления постоянному току.

Diagram 2 shows that when a resistive load 8 is placed on secondary coil 5, a Back EMF induced magnetic field 9 is produced in secondary coil 5 and this magnetic field   9 couples back through the transformer core 4 and into the primary coil 2. The  effect  is  the impedance of the primary coil 2 is reduced  and tends to become more resistive and  less  inductive thus drawing real current as opposed to reactive current from the source power supply 1. The magnitude of real current taken from the source power supply 1 from the input primary coil 2 is directly proportional  to the resistive load 8 placed on the secondary output coil 5. 

Диаграмма 2 показывает, что при активной нагрузке 8, подключенной  на вторичной обмотке 5, Назад ЭДС индукции магнитного поля 9 производится в вторичной обмотке 5, и это магнитное поле 9 пар обратно через трансформатор 4 и в первичной катушке 2.Эффект -  сопротивление первичной обмотки 2 уменьшается, а имеет тенденцию становиться более резистивных и индуктивных менее втягивая реальной текущей в отличие от реактивного тока от источника питания мощностью 1.Величина реального тока, потребляемого от источника питания 1 первичной катушкой 2, прямо пропорциональна активной нагрузке 8 подключенной  на вторичной обмотке  5.
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Diagram 3 shows the Bi-Toroid transformer with one primary coil 2 and two secondary coils – secondary coil 1 (5) and secondary coil 2 (11). The three coils (2,5,11) are set on a figure 8 shaped core made up of two Toroid cores 4 and 14 joined together  in such a manner that magnetic flux can readily pass from one to the other. It should be noted again that the secondary Toroid core’s 14 reluctance is always maintained at a lower value than the primary core 4 to ensure that all secondary coils’ 5 & 11 Back EMF induced magnetic flux 9 & 13 cannot couple back to the primary coil 2.
At no load on secondary coil 5 in diagram 3 no current flows in secondary coil 5 and the power  (magnetizing current) dissipated in the primary coil 2 is minimal and virtually all reactive current.

Диаграмма 3 показывает Би-тороидальный трансформатор с одной первичной обмоткой 2 и двумя вторичными  обмотками - вторичная обмотка 1 (5) и вторичная обмотка 2 (11).Три катушки (2,5,11) установлены на  8 - образном сердечнике из двух тороидов 4 и 14, соединенных таким образом, что магнитный поток, легко переходит от одного к другому. Следует еще раз отметить, что МС  второго тороида всегда имеет  более низкое значение, чем первичный сердечник 4, и   ЭДС индукции катушек 5 и 11 и их магнитные потоки  9 и 13 почти не могут воздействовать на первичную обмотку 2 .
При отсутствии нагрузки на вторичной обмотке 5 ( рис. 3)  ток не течет в вторичной обмотке 5 и мощность тока намагничивания , рассеиваемая в первичной катушке 2, минимальна и практически все это - реактивный ток.
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Diagram 4’s operation is as follows in the 3 steps:
Step 1
Primary coil 2 induces a NO LOAD voltage into Secondary Coil 1 (5) according to Faraday’s Law of Induction.
Step 2
Secondary Coil 1 (5) has an induced voltage in also given by Faraday’s Law of Induction.
Secondary Coil 1’s (5) induced Back EMF 9 follows the path of  least  reluctance into Secondary Coil 2 (11). The Secondary Toroid CORE AREA 14 is twice  that of the Primary Toroid 4 so the Secondary Toroid’s 14 reluctance is half that of the Primary return flux path 4. Magnetic flux always follows the path of least reluctance.
Step 3
Secondary Coil 2’s 7 induced Back EMF 13 also follows the path of least reluctance into Secondary Coil 12 and also CANNOT COUPLE BACK TO THE PRIMARY because the reluctance flux path is higher.
Because the Secondary Coil(s) 5 & 11 Back EMF 9 & 13 cannot couple back to the Primary all of the current in the Primary Coil is REACTIVE CURRENT and it is returned to the source 1.
Net Power = 0
There is no (or virtually no) Secondary Back EMF 9 & 13 magnetically coupling back to the Primary 2 reducing the Primary’s impedance and causing it to draw non reactive current from the source 1 in response to secondary loads 8 & 12.
In simple terms the PRIMARY Power 2 = 0 W (reactive current only – power factor = 0) and the SECONDARY Power 5 & 11 = X W because all the Secondary induced Back EMF 9 & 13 trapped  within the Secondary Toroid 14 and cannot couple back to the Primary 1.

Диаграмма 4 описывается в 3 этапа:
Шаг 1
Первичная катушка 2 индуцирует без нагрузки напряжение Vs1 на вторичной катушке 1 (5) в соответствии с законом электромагнитной индукции Фарадея.
Шаг 2
Вторичная катушка 1 (5) имеет наведенное напряжение,  определяемое законом электромагнитной индукции Фарадея.
Вторичная катушка 1  (5) индуцирует  Обратный МП 9, следующий  по пути наименьшего сопротивления под вторичной обмоткой  2 (11).Площадь сечения сердечника под вторичными обмотками вдвое больше, чем  под первичной  4 , поэтому  сопротивление  вторичного  тороида 14 составляет половину от основного пути потока возвращения 4. Магнитный поток всегда идет по пути наименьшего сопротивления.
Шаг 3
Вторичная катушка 2  индуцирует  МП 13 от МП 7,которое  также идет по пути наименьшего сопротивления  во  вторичную обмотку 12 и  также МОЖЕТ НЕ ПРОНИКАТЬ обратно в  основной сердечник, так как его сопротивление потоку выше.
Потому что вторичная обмотка (ы) 5 и 11 Обратная ЭДС 9 и 13 не могут пару обратно к первичной всех тока в первичной катушке реактивный ток, и он возвращается к исходному 1.
Полезная мощность = 0
Не существует  (или практически нет) Вторичной обратной ЭДС от МП 9 и 13 при магнитной связи с первичной обмоткой  2 ,снижающей ее сопротивление и заставляющей потреблять активную мощность от источника 1 в ответ на нагрузки 8 и 12.
Говоря простыми словами, ПЕРВИЧНАЯ мощность на обмотке 2 = 0 Вт (реактивный ток только - коэффициент мощности = 0) и вторичного электропитания 5 и 11 = XW, потому что все Вторичные индуцированные обратные ЭДС от катушек 9 и 13 -  в ловушке Вторичного  Toroid 14 и не может воздействовать обратно на  источник 1.

Our prototype is close to this but not quite (only > 3000% efficient) as can be seen from the data sheets where the primary current increases as the secondary load is reduced (1 ohms) and the efficiency drops from 3000% down to only 146% or so. Ideally there should be virtually NO REAL POWER dissipated in the Primary Coil except for that which is lost due to the Primary’s DC coil resistance.

Наш прототип близок к этому, но не совсем (только> 3000% эффективности), как видно из спецификации, где первичный ток возрастает по мере вторичной нагрузки снижается (1 Ом), а эффективность падает от 3000% до 146 только % или около того. В идеале не должно быть практически никакой реальной власти, рассеиваемая в первичной катушке, за исключением того, что теряется из-за постоянного сопротивления первичной катушки.

TRANSFORMER DATA from Maggen Power Inc.

In our lab, I first measured the resistances of all the resistors. I took rhe liberty of making the ones you hadn’t already marked, and I measured them using a very accurate multi meter (our Hewlett Packard HP34401A). I wanted to confirm that their values are close to nominal. Their exact value would only have become important if the efficiencies  appeared to be within a few percent of 100%. Here are the raw measurement results:
Short circuited probes on the HP43401A = 0.023 ohm (this value should be subtracted from the next six)

В нашей лаборатории, я впервые измерили сопротивления всех резисторов. Я взял летящего себя смелость тех, кого вы еще не отмечены, и я измерил их с помощью очень точных мультиметра (наш Hewlett Packard HP34401A). Я хотел, чтобы подтвердить, что их значения близки к номинальным. Их точное значение будет иметь только стать важным, если эффективность оказалась в пределах нескольких процентов от 100%. Вот сырые результаты измерений:
Короткое замыкание зондов на HP43401A = 0,023 Ом (это значение должно быть вычтено из следующих шести)

180ohm#1 = 178.72ohms
180ohm#2 = 177.04ohms
75ohm#1 = 75.078ohms
75ohm#2 = 75.923ohms
1ohm#1 = 1.013ohms
1ohm#2 = 1.003ohms

I have assumed that the resistors are all purely resistive, ie that their reactance is negligible. This is almost certainly close enough to the truth for our purposes. Next, I measured the voltages on the Perepiteia transformer with no loads connected:

Я предположил, что резисторы все чисто резистивным, то есть, что их реактивное сопротивление пренебрежимо мало. Это почти наверняка достаточно близко к истине, для наших целей. Далее, я измерил напряжение на трансформаторе  Perepiteia без каких-либо подключенных нагрузок, подключенной:
Vprimary = 50.65 Vac (Коэфф. тр-ции – 1для обеих вторичек – Мое прим.)
Vs1 = 51.80 Vac
Vs2 = 30.87 Vac

This too was measured using the above HP meter. Still under no-load conditions, I measured the phase angle between the voltage and current in the primary. This was accomplished by inserting an Isabellenhutte R500 laser – trimmed  precision measurement resistor in series with the primary. The voltage drop across this 500 milliohm resistor is a measure of the current in the primary, and the phase angle across the resistor is equal to the phase of the current. The voltage drop across the Isabellenhutte resistor, and the voltage drop across the primary, were each connected to different channels of a two channel oscilloscope (a B+K Precision 1522). The phase angle is then measurable as the difference in time between the two waveforms. Bear in mind that at 60Hz, one cycle is 16.666 milliseconds long. Under these no-load conditions, the voltage led the current by 1.2ms. This indicates the load was somewhat inductive, as one would expect. The waveforms were clean sinusoids.

Это тоже была измерена с помощью выше метра HP. В режиме холостого хода  я измерил угол сдвига фаз между напряжением и током в первичной. Это было достигнуто путем введения Isabellenhutte R500 лазер - отделаны резистора точность измерений последовательно с первичной.Падение напряжения на этом 500 Миллиомметры резистор мерой тока в первичной, и угла сдвига фаз на резисторе равна фазе тока.Падение напряжения Isabellenhutte резистора, а падение напряжения на первичной, были каждый, подключенных к разным каналам двухканального осциллографа (B + K Precision 1522).Фазовый угол, затем измеряется как разница во времени между двумя сигналами. Имейте в виду, что при 60 Гц, один цикл 16,666 миллисекунд долго. В этих без нагрузки, напряжения привело тока 1.2ms. Это указывает на то,что  нагрузка была несколько индуктивна, как и следовало ожидать.Сигналы были чистые синусоиды.

Next, I tried reproduce the conditions present in the three JPEG sheets, which you have identified as Power CET data, i.e. those in which S2 is always loaded with a 1 ohm resistor, but S1 has, variously, a 180, 75, or 1 ohm resistor as  the load. I used 1 ohm#1 on S2 throughout, and resistors 180#1, 75#1, and 1#2 on S1. The current waveform on the primary side was visibly distorted (as seen on the scope) although the amount of the distortion changed depending on the load. Note the secondary currents were measured with lower accuracy hobbyist-grade DMMs (good to only about 3% and not true RMS reading).

Далее, я попытался воспроизвести условия присутствуют в трех листов JPEG, которые вы определили как мощность CET данных, то есть те, в которых S2 всегда загружается с 1 Ом, но S1 имеет, по-разному, 180, 75, или 1 Ом в качестве нагрузки. Я использовал 1 Ом # 1 S2 повсюду, и резисторы 180 № 1, 75 # 1, и 1 # 2 на S1.Формы кривой тока на первичной стороне был заметно искажен (как видно на сферу), хотя количество искажений изменяться в зависимости от нагрузки. Обратите внимание на вторичные токи измерялись с меньшей точностью хобби-класса мультиметров (хорошо, чтобы только около 3%, а не истинные RMS чтение).
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